

第13号 魂のバトン号 	2学年便り 雨上がりの虹 	令和7年 6月20日(金)発行
--	---	--------------------

一生懸命ってかっこいい

3年間の中学校生活のなか、2度目の体育祭。気は早いですが、来年がラストの体育祭です。3回しかない体育祭2回目が今回ということになります。あっという間ですね。

「一生懸命ってかっこいい」この言葉は、学年のある先生の言葉です。人は一生懸命に頑張っている人の姿に感動します。いつの間にかその人に「頑張れ！」と応援したくなります。私は体育祭実行委員の一生懸命さと、それにしっかりついていく一生懸命な2年生全員に、いつの間にか心から「がんばれ！」とエールを送っています。去年の姿が思い出せないくらいに、上手になったバトンパス。はじめて挑戦する「台風の目」はクラスの団結力が鍵となります。全員の気持ちが一つになる瞬間がどこかで感じることができたら最高です。それはみんなだけが感じられる特別な感動だと思います。この瞬間にしか味わえない感動をぜひ存分に感じてほしい。きっとそれが来年の体育祭のかけ橋になるでしょう。苦労した分、頑張った分、一生懸命になれた分、結果だけでなく、本当の楽しさも悔しさも存分に味わえる体育祭になることでしょう。

明日の体育祭、2年生のかっこいい姿を楽しみにしています！

前期中間考查個票提出日

6/24(火)締め切り

前期中間考查の個票を6/19(木)に配布しました。保護者の方は点数の確認とサインをよろしくお願ひします。

来週の予定

体育祭も終わり日常生活に戻ります。自分自身の学校生活態度を見直す1週間にしましょう。

1. 時間を守る。
2. 授業を大切に。
3. 思いやの心で人と関わろう。

「Don't believe me, just watch, come on」

=「どんぶり20杯！？」

「Don't believe me, just watch, come on」は、男子のダンス曲の中のワンフレーズ。意味は、「俺を信じなくてもいいから見ればわかるさ、さあ！おいで！」。この英語のフレーズを女子の耳には「どんぶり20杯！」と聞こえるらしく、ノリノリで掛け声をする場面があります。英語科の磯田先生は、はじめは「そんな風には聞こえない～」とおっしゃっていましたが、今では「どんぶり20杯」にしか聞こえないとか。ダンスに加え、そうした合いの手にもご注目！

～ちなみに、男子の掛け声の注目は「メ・ジ・ル・シに！」～

6/23(月)			24(火)			25(水)			26(木)			27(金)			
	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組
1				学	学	学	数	数	理	社	国	体	体	理	英
先生	逢坂	磯田	吉田	少人数	少人数	影山	伊藤	山中	吉田	吉田	中里	少人数			
2				美	社	体	理	社	技	音	社	理	英	英	社
先生	柿崎	伊藤	吉田	影山	伊藤	安諸	山田	伊藤	中里	少人数	少人数	伊藤			
3				体	技	美	体	理	社	社	体	英	国	体	数
先生	吉田	安諸	柿崎	吉田	影山	伊藤	伊藤	吉田	少人数	山中	吉田	少人数	山中	吉田	少人数
4				理	美	数	英	英	理	理	音	国	社	国	体
先生	中里	柿崎	少人数	少人数	少人数	影山	中里	山田	山中	伊藤	山中	吉田			
5				数	数	理	理	理	音	国	理	社	総	総	総
先生	少人数	少人数	中里	影山	中里	山田	山中	中里	伊藤	逢坂	磯田	吉田			
6				技	体	国				道	道	道	総	総	総
先生	安諸	吉田	山中							逢坂	磯田	吉田	逢坂	磯田	吉田
備考	学:「体育祭を終えて」作文						道:進路学習			総:My探究発表					

